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Открытое письмо 

 

 Обращаются к Вам родители детей, которые обучаются в МБОУ ДОД «ДЮСШ»  

(ул. Достоевского, 10-а)  на отделении автомобильного спорта. 

 В 2011 году администрация города Твери открыла при отделении шашек и 

шахмат школы направление «автомобильный спорт». Спортивно-технический клуб 

«Вираж» по инициативе губернатора Тверской области передал школе земельный 

участок в Пролетарском районе города Твери («картодром»). Мы привели своих детей 

в эту школу для занятий автомобильным кроссом. На «картодроме» тренеры-

преподаватели МБОУ ДОД «ДЮСШ» проводят тренировочные занятия и 

соревнования по автомобильному кроссу, а самое главное изучают ПДД с 

применением знаний на практике, о чем видим на телеэкранах с совещаний самого 

высокого уровня. Дети сами через друзей, знакомых тянутся в секцию, тем самым не 

«болтаются» по улицам, где в наше время есть алкоголь, наркотики и криминал.  

 К сожалению, Городская администрация и Управление по культуре, спорту и 

делам молодежи за два с половиной года не позаботились о материально-технической 

базе, а родители, тренеры, и сочувствующие автомобильному спорту люди, своими 

силами приобрели 14 спортивных автомобилей (багги, Ока, ВАЗ-2108), содержим эти 

автомобили, покупаем бензин, запчасти, выезжаем за свой счет с тренерами на 

соревнования в другие регионы. Тренеры-преподаватели на своем личном автомобиле-

эвакуаторе еженедельно возят на тренировки спортивные автомобили, так как на 

территории «картодрома» негде хранить эту спортивную технику. Наши дети 

участвуют в Первенствах России, Первенствах Московской области, Тверской области 

по автомобильному кроссу. Мы являемся членами федерации автомобильного спорта 

Тверской области. 

 За счет родителей и усилиями СТК «Вираж» была сделана новая трасса для 

автокросса, завезено более 700 тыс. куб. м грунта. Новиков С.В. (начальник 

«картодрома») на своем личном автогрейдере, бесплатно выровнял всю трассу, 

протяженностью 1100 метров. Эту трассу высоко оценили участники соревнований, 

приезжающие из других регионов России. 

 В настоящее время в школе автомобильному кроссу обучается 42 ребенка от 7 

до 17 лет, и количество детей, желающих ездить на багги и спортивном автомобиле 

«Ока» с каждым годом растет. 



 5 июля 2014 года на «картодроме» была отменена тренировка из-за того, что 

приехали какие-то люди, не имеющие никакого отношения к школе, с дорожной 

техникой и объяснили, что по согласованию с начальником управления по культуре, 

спорту и делам молодежи Жуковой О.В. они  будут снимать старый асфальт и класть 

новый. Тренировка была сорвана. 

 13 июля 2014 года часть нашей трассы была заасфальтирована. Те люди, 

которые сделали это покрытие без каких-то согласований и проектов,  запретили 

нашим детям ездить по трассе, так как теперь там ездят картинги и мотоциклы, а в 

дальнейшем планируют на коммерческой основе сдавать картинги в прокат, а мы 

должны будем платить в школу деньги за обучение наших детей автоспорту. 

 В Постановлении Правительства РФ от 15.08.2013 № 706 "Об утверждении 

правил оказания платных образовательных услуг"  написано, что «Платные 

образовательные услуги не могут быть оказаны вместо образовательной деятельности, 

финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований 

федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных 

бюджетов. Средства, полученные исполнителями при оказании таких платных 

образовательных услуг, возвращаются лицам, оплатившим эти услуги». 

 Мы, родители детей, обучающихся в спортивной школе два года собирали 

средства на строительство легковозводимой конструкции – ангар из сэндвич панелей 

для хранения спортивной техники. С разрешения директора спортивной школы 

Курбанова С.К. в июле-августе 2014 года планировали его установить, стоимость 

проекта около двух миллионов рублей. По словам Жуковой О.В. если мы построим 

ангар, то должны будем его безвозмездно передать в ДЮСШ, а так же всю 

спортивную технику, которая будет там храниться.  

         Так же хотелось бы отметить, что на территории города Твери спортивные 

школы и секции, можно по пальцам пересчитать. Многие, из которых не по карману 

родителям среднего и низкого достатка. В настоящий момент тренироваться могут 

дети из семей высокого, среднего и низкого достатка, что позволяет нашим детям не 

чувствовать себя изгоями. Учитывая политику президента России Путина В.В., спорт 

в нашей стране должен развиваться, а не быть малодоступным сверхдорогим 

удовольствием. 

 На основании вышеизложенного, убедительно просим Вас  разобраться с этим 

вопросом и не выгонять наших детей на улицу, где их с удовольствием "подберет" 

криминал. 

          

          16 июля 2014 года. 

 

Члены родительского комитета: 12 подписей 
 


